

Cambios en la Presidencia del Consejo de Administración de BanBajío

León, Guanajuato a 26 de abril del 2023 - Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple (“BanBajío” o el “Banco”) informa al público inversionista que durante la celebración de la Asamblea General Ordinaria Anual de Accionistas, Don Salvador Oñate Ascencio, quien ha presidido el Consejo de Administración de BanBajío exitosamente durante 29 años, ha sido nombrado presidente honorario vitalicio de dicho Consejo de Administración, continuando como miembro propietario con efectos a partir del 26 de abril del 2023.

Derivado de lo anterior se anuncia el nombramiento del C.P. Salvador Oñate Barrón como presidente del Consejo de Administración de BanBajío con efectos a partir del 26 de abril del 2023.

El Sr. Oñate Barrón es licenciado en contaduría pública y finanzas por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). Cuenta con amplia experiencia en la creación y dirección de negocios en los sectores financiero, energético, automotriz, hospitalidad, logística e inmobiliario, entre otros, posicionándolo como referente en el ámbito empresarial. Su capacidad de gestión y liderazgo lo han llevado a ser un reconocido empresario a nivel nacional.

El Sr. Oñate Barrón es director general de la división de gas de Grupo SONI desde 2004. Asimismo, es miembro propietario del Consejo de Administración de BanBajío y forma parte de los comités de Tecnologías de la Información y Transformación Digital, Auditoría y Prácticas Societarias, Remuneraciones y Nominaciones. Es presidente de los consejos de administración de las empresas Grupo AUTOSSONI, Mega Transportadora de Gasolina, Transportes Especializados del Bajío, Sistemas Premium, GSA Leasing y Servicio Naftoni. Es miembro del consejo de Termicentro, el joint venture Megagas (Naftoni-Shell), NOX Construcciones e Inmobiliaria NMG.

ACERCA DE BANBAJÍO

BANCO DEL BAJÍO, S.A., INSTITUCIÓN DE BANCA MÚLTIPLE es una institución que ha desarrollado un modelo de negocio enfocado en otorgar crédito empresarial, incluyendo crédito a las pequeñas y medianas empresas en México. Inició operaciones en julio 1994 en la ciudad de León, Guanajuato y actualmente opera con el nombre comercial de BanBajío, realizando operaciones que comprenden, principalmente, la recepción de depósitos, el otorgamiento de créditos, la aceptación de préstamos, la operación con valores y la celebración de contratos de fideicomisos y operaciones de factoraje financiero y arrendamiento. Las acciones de BanBajío comenzaron a cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V. el 8 de junio de 2017 bajo la clave de cotización BBAJIOO.

Este comunicado de prensa puede contener en las declaraciones ciertas estimaciones. Estas declaraciones son hechos no históricos y se basan en la visión actual de la administración de BANCO DEL BAJÍO, S.A., INSTITUCIÓN DE BANCA MÚLTIPLE de las circunstancias económicas futuras, de las condiciones de la industria, el desempeño de la compañía y los resultados financieros. Las palabras “anticipada”, “cree”, “estima”, “espera”, “planea” y otras expresiones similares, relacionadas con la institución, tienen la intención de identificar estimaciones o previsiones. Las declaraciones relativas a la declaración o el pago de dividendos, la implementación de la operación principal, estrategias financieras y los planes de inversión de capital, la dirección de operaciones futuras y los factores o las tendencias que afectan la condición financiera, la liquidez o los resultados de operaciones son ejemplos de estimaciones declaradas. Tales declaraciones reflejan la visión actual de la gerencia y están sujetas a varios riesgos e incertidumbres. No hay garantía que los eventos esperados, tendencias o resultados ocurrirán realmente. Las declaraciones están basadas en varias suposiciones y factores, inclusive las condiciones generales económicas y de mercado, condiciones de la industria y los factores de operación. Cualquier cambio en tales suposiciones o factores podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de las expectativas actuales.

CONTACTO |

Luis Manuel Quiroz

Banco del Bajío
Relación con Inversionistas
Tel: +52-477-710-4632
lquiroz@bb.com.mx

Gerardo Gutiérrez

Banco del Bajío
Relaciones Públicas
Tel: +52-477-740-7848
gegutierrez@bb.com.mx